

ISABELITA, A PUNTO DE CAER

Movilizan a las Tropas; la Presidente Busca Negociar

BUENOS AIRES, 23 de marzo (EFE).—Movimientos y traslado de tropas y unidades del ejército y de la armada se produjeron en las últimas horas en todo el territorio argentino.

Versiones de fuentes autorizadas vinculan esta inusual movilización con un presunto pronunciamiento militar que estaría por ocurrir en las próximas horas de acuerdo con las informaciones que publicaron hoy los diarios de Buenos Aires.

La agencia UPI informa que la presidenta María Estela Martínez de Perón considera hoy la posibilidad de sostener negociaciones con los jefes de las fuerzas armadas para evitar un golpe de Estado. Según las informaciones disponibles, tropas y tanques han tomado posiciones en dos puntos cercanos a la capital y ocupado áreas estratégicas a centenas de kilómetros al norte y al sur.

Todos los diarios de Buenos Aires anunciaron hoy que en el curso de las próximas horas las fuerzas armadas argentinas derrocarán al gobierno constitucional restaurado en el país el 25 de mayo de 1973 después de casi ocho años de regímenes militares.

Tres matutinos utilizaron el término "inminente" al referirse en sus primeras páginas al supuesto pronunciamiento militar.

El diario "Clarín" tituló con la frase "inminencia de cambios en el país" una información en la que afirma que se esperan "modificaciones de envergadura en el panorama político nacional".

Entre tanto, la agencia AFP informó que un oficial de la policía fue ametrallado anoche por un comando sedicioso en las afueras de Buenos Aires. La víctima, Carlos Navarro, miembro de los cuadros superiores de la policía de la provincia de Buenos Aires, Regional Avellaneda, estaba en una esquina aguardando un vehículo de transporte, cuando fue baleado por sorpresa.

El hecho más destacado, por su volumen, fue la zarpada de los buques que integran la flota desde la base de puerto Belgrano con rumbo desconocido, presumiblemente en dirección a Mar del Plata y Buenos Aires.

Al mismo tiempo se supo que el regimiento seis de infantería con emplazamiento en la ciudad de Mercedes (a 100

kilómetros al oeste de Buenos Aires), se trasladó a la capital de la república con el aparente propósito de reforzar las guarniciones de Buenos Aires, y de su provincia.

También se pudo saber que desde el regimiento ocho de caballería blindada (a 105 kilómetros al sur), fue enviada a esta capital una sección de tanques, compuesta por ocho unidades AMX-13, de origen francés.

Algunos viajeros aseguraron haber visto pasar anoche un número indeterminado de tanques con destino al aeropuerto internacional de Ezeiza, a 50 kilómetros del centro de Buenos Aires. Los blindados se habrían acantonado en el centro profesional de la fuerza aérea, según las mismas versiones.

Noticias similares, referidas a traslado de tropas y ocupación de puntos estratégicos, llegaron a Buenos Aires desde diversas ciudades del interior, especialmente Neuquén, Resistencia, Bahía Blanca, Córdoba, Mendoza, Santa Fe y Rosario.

La agencia UPI informó también que un portavoz del ejército dijo que las fuerzas

EL SOL DE MÉXICO



Argentina se Declarará en Suspensión de Pagos

- + Deuda Externa de US\$ 12 mil Millones
- + Reservas Agotadas y Déficit Elevado

BUENOS AIRES, 22 de marzo (AFP).— En los próximos 60 días Argentina entrará en un estado de virtual cesación de pagos, con una deuda externa que asciende a unos 12 mil millones de dólares, indicaron hoy fuentes económicas bien informadas.

Según voceros del Banco Central de la República Argentina, a fines de febrero último las reservas monetarias giraban en los 650 millones de dólares.

Como las obligaciones a término para el primer semestre de este año suman unos 2 mil millones de dólares, y el país sólo cuenta con reservas por 650 millones, la posición negativa de la Argentina asciende desde ya a un mil 350 millones de dólares, precisaron los expertos.

DEFICIT SIN PRECEDENTES EN 1975

Los últimos informes oficiales indican por otra parte, que el año pasado la balanza de pagos del país arrojó un déficit sin precedentes de un mil 095 millones de dólares, siendo que a fines del año pasado la deuda externa total alcanzaba —incluyendo capitales e intereses— los 9 mil 865 millones de dólares.

Pero en la actualidad, según informes coincidentes de la banca privada y del Estado, la deuda externa total de la Argentina subió a unos 12 mil millones de dólares.

En estos días se ultima el pago de los 130 millones de dólares que hace 10 días el Fondo Monetario Internacional (FMI) concedió a la misión argentina que visitó Washington, encabezada por el presidente del Banco Central, Eduardo Zalduendo.

En virtud de ese préstamo, inferior al que la delegación se proponía obtener, el país puede financiar el pago de sus compromisos inmediatos hasta mediados de mayo próximo, evaluaron los medios económicos.

Pero según estos medios, en caso de que el curso del proceso económico argentino continúe sin modificarse a corto plazo, el gobierno de la presidenta María Estela Perón tendrá que considerar seriamente la renegociación de la deuda externa.

VIRTUAL RECESION EN TODOS LOS RUBROS

Este mecanismo, aplicado en la Argentina bajo diversos regímenes, choca frontalmente —subrayaron las fuentes— con la concepción política del Partido Justicialista, una de cuyas principales banderas es la independencia económica.

En términos reales —indicaron los especialistas— la cesación de pagos implica una virtual recesión en todos los rubros, congelamiento indefinido de salarios, inflación desmedida y descontrol por parte del Estado, de las numerosas variedades de especulación y mercado negro.

Con una tasa inflacionaria que ya alcanzó el 375 por ciento anual medios gubernamentales y opositores coincidieron sin embargo en que si se logra viabilizar un acuerdo político, se podrá conjurar la delicada situación económica actual.

armadas siguen estrechamente los acontecimientos políticos en Argentina "ante la eventualidad de que deban asumir mayores responsabilidades", según informó hoy un portavoz del ejército.

Otra fuente militar allegada a los oficiales antigubernamentales que detentan la línea dura dijo que los movimientos parecían ser los preparativos para un golpe, pero que la acción principal no se espera antes de mañana.

La señora Perón, una diminuta viuda de 45 años, estuvo reunida hasta la medianoche en el palacio presidencial de la Casa Rosada con los miembros de su Gabinete y sus asesores clave del Congreso, del Movimiento Sindicalista y del Partido Peronista.

La Oficina de Informaciones del Gobierno señaló que la Jefa de Estado y sus asesores hablaron sobre las elecciones generales programadas para el 12 de diciembre, pero la agencia privada de noticias argentinas informó por su parte que las conversaciones se concentraron en la apertura de negociaciones con los líderes militares para evitar el golpe.